



---

## Los cinco países en los que más cobran los abogados

<https://www.youtube.com/watch?v=JSU5z8xPr-M>

Decir que, por regla general, **en una profesión se cobra** más que en otra es algo que, como todo, está sujeto a las leyes de la relatividad. Los salarios no dependen solo del trabajo que se realice, sino del **país** en el que se desarrolle la actividad profesional.

Un ejemplo es la **abogacía**. Las **diferencias entre lo que cobra** un abogado en un país u otro pueden ser muy importantes. Para que se hagan una idea, ofrecemos el ranking de los **cinco países** o territorios en los que los abogados están mejor pagados.

### 5.- Japón

- **Salario promedio: 136.000 dólares al año**

**Japón en una gran potencia** tecnológica y económica y sus habitantes tienen el cuarto **poder adquisitivo** más elevado del mundo. Es un hecho histórico que las costumbres japonesas tienen cierto **miedo a la implicación legal**. Esto se basa en las doctrinas del confucianismo y los principios japoneses de armonía. Esto **no significa** que dejen de lado las cuestiones legales y que no cuenten con un **cuerpo de abogados capacitados** y que pueden llegar a tener ingresos más que interesantes. Tanto como para colarse en el quinto puesto de esta lista.

Tokio. (Foto:E&J)

### 4.- Sudáfrica

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |